

Dolor y angustia en Sonora por el mal gobierno: PRI

Escrito por Comunicado

Miércoles 06 de Agosto de 2014 16:28

+ Acusa Elías y exige respuestas sobre desvío de recursos

HERMOSILLO, Son., 6 de agosto de 2014.- El PAN Gobierno nuevamente evade su responsabilidad de responder sobre el desvío de recursos públicos que son la causa del dolor y la angustia de los sonorenses, señaló el dirigente estatal del PRI, Alfonso Elías.

El retraso que enfrenta Sonora por la mala gestión de un Gobierno corrupto que en cinco años ha sido un mal ejemplo, por el desvío de recursos y el enriquecimiento ilícito de sus funcionarios, es motivo de preocupación en lo general y a lo que debe dar respuesta Guillermo Padrés exigió nuevamente Elías Serrano.

“El gobernador tiene razón en dos cosas, la primera es que efectivamente ellos, los de Nuevo Sonora en tan solo cinco años han hecho más fortuna que lo que hicieron en el PRI en 70 años y por otro lado tiene razón que el presidente César Camacho tiene dolor y angustia al ver la situación tan precaria en la que tiene sumido a Sonora su gobierno. Es lamentable que Guillermo Padrés no le respondió a nuestro líder a los señalamientos tan serios que le hizo igual como no lo ha hecho a los sonorenses”.

Desde hace seis meses, el priismo sonorenses exige se aclare el desvío de más de 2 mil millones de pesos del fondo de jubilaciones y pensiones de los trabajadores del ISSSTESON, los 600 millones de pesos del fondo de modernización del transporte, así como el despojo que sufrió una familia para la construcción del Club Hípico, reiteró en entrevista.

“Que nos diga cuál es su respuesta a los señalamientos que se han hecho y que el sábado pasado César Camacho le cuestionó y que en vez de responder se sale por la tangente y que acepte que en el PAN gobierno han hecho más fortuna y más dinero que los 70 años del PRI y que también han provocado dolor y angustia por la situación en que tienen metido al Estado” puntualizó.